

Tropas sirias avanzan hacia la ciudad de Palmira



Damasco, 27 feb (RHC) Unidades del ejército sirio recuperaron la carretera que enlaza la presa de Wadi Abyad y Palmira, así como puntos y cercanos al campo gasífero al-Maher y las canteras de mármol, a ocho kilómetros de esa ciudad, informaron fuentes militares.

Con la recuperación del control de esas vías, el Ejército logra cortar el suministro armamentístico a los terroristas del Estado Islámico, Daesh, por su acrónimo en árabe, procedente de las zonas bajo el control de esa organización takfirí en Raqqa.

En paralelo, otras unidades recuperaron la escuela de conducción en la zona de Al-Bayarat y prosiguen su avance hacia el triángulo de Palmira y el monte Al-Hayal, la llave para liberar la ciudad.

Apoyan a las fuerzas en combate la aviación militar siria y de Rusia, que han destruido con eficacia y precisión los sitios y blancos del Daesh en las cordilleras montañosas.

Las unidades que avanzan hacia Palmira están conformadas por tropas de la Quinta legión del Ejército sirio, creada recientemente y entrenada por Rusia, además de grupos aliados como el movimiento de resistencia libanés ezbolá y los fatimíes, una milicia afgana con asistencia iraní.



Radio Habana Cuba